

ADDRESS

Anggota Kodim 0716/Demak Terima Paket Kaporlap Baru dari KASAD

Agung widodo - DEMAK.ADDRESS.CO.ID

Dec 18, 2024 - 07:45



Anggota Kodim 0716/Demak menerima Perlengkapan Operasional Lapangan (Kaporlap) dari Kepala Staf TNI Angkatan Darat, Jenderal TNI Maruli Simanjutak, M.Sc.

DEMAK - Anggota Kodim 0716/Demak menerima Perlengkapan Operasional Lapangan (Kaporlap) dari Kepala Staf TNI Angkatan Darat, Jenderal TNI Maruli Simanjutak, M.Sc, di halaman kantor Staf Logistik Kodim 0716/Demak, Jalan

Kyai Singkil No. 1 Demak, Selasa (17/12/2024).

Pemberian Kaporlap tersebut sebagai bentuk apresiasi dari pimpinan TNI Angkatan Darat kepada seluruh prajurit di seluruh Indonesia, karena telah menjalankan dan melaksanakan tugas dengan baik dan profesional.

Komandan Kodim 0716/Demak Letkol Kav Maryoto, S.E., M.Si., M.M., yang juga menerima pembagian Kaporlap menyebut, bahwa pembagian Kaporlap kali ini mendapatkan aplaus dari seluruh prajurit TNI, khususnya prajurit Kodim 0716/Demak. Hal ini dikarenakan, Kaporlap merupakan kebutuhan pokok prajurit TNI untuk menunjang kedinasan sehari-hari.

"Dengan adanya pembagian Kaporlap ini, tentu sangat bermanfaat dan berguna bagi prajurit dalam menunjang tugas sehari-hari. Sekali lagi, kami keluarga besar Kodim 0716/Demak menyampaikan terima kasih kepada pimpinan TNI AD atas dukungan dan perhatian yang diberikan kepada kami," kata Dandim disela pembagian Kaporlap.

Dandim menambahkan, dengan pembagian Kaporlap dari pimpinan TNI Angkatan Darat, diharapkan seluruh anggota dapat terus meningkatkan kinerja dan tetap menjaga profesionalisme dalam setiap pelaksanaan tugasnya.

"Dengan diberikan dukungan Kaporlap ini, menjadi bukti nyata perhatian pimpinan atas kesejahteraan dan kesiapan operasional prajurit di lapangan. Semoga TNI Angkatan Darat semakin solid dan profesional," pungkas Dandim.

Seluruh personil Kodim 0716/Demak sangat antusias saat menerima Kaporlap baru dari KASAD ini. Mereka rela antri berjam-jam untuk mendapatkan Kaporlap yang terdiri dari 1 stel baju PDL, 1 pasang sepatu PDL, kaos loreng 2 buah, ikat pinggang 1, 2 pasang kaos kaki dan 1 buah tas jinjing loreng. (Pendim0716).